

¿QUÉ INCLUYE EL CURSO?

Preparación para el examen, ejercicios del examen y clase. **La Clases de Eblock Formación** están realizadas a partir de los **exámenes de los últimos años de Ingeniería de Diseño e Ingeniería Mecánica (de mañanas)**.

No se abordan en este curso la parte práctica de la asignatura, trabajo indicado por el profesor si lo hubiera.

¿CUÁNTO DURA EL CURSO Y CUÁL ES EL PRECIO?

El curso consta de **clases grabadas que se pueden visionar** a través de la plataforma.

Se realizarán tutorías grupales con el profesor.

Vía: Clases grabadas, tutorías a agendar con el profesor.

Precio de las clases: 2 pagos de 69€

***El cronograma** para las tutorías se pactará con el profesor, **según calendario laboral de Zaragoza**. Los días festivos se recuperarán en otro día y hora que se comentará durante el curso.

¿CÓMO SE DAN LAS CLASES?

Las clases están grabadas y disponibles en nuestra plataforma

(<https://campusvirtual.eblockformacion.com/>), junto con las pizarras digitales realizadas en cada clase.

(Si usas Mac tendrás que usar el navegador Chrome).

Los vídeos se pueden visionar tantas veces como se quieran (hasta la fecha del examen).

Y las pizarras se pueden descargar e imprimir si se desea (están en formato A4)



CONDICIONES DEL CURSO

¿CÓMO Y CUÁNDΟ SE PAGA?

La forma de pago será pago por **suscripción mensual con tarjeta de crédito desde la web.**

69€./mes, durante 2 meses.

¿QUÉ PASA SI ME UNO AL CURSO Y YA HA COMENZADO?

Al ser **un curso completo** y no poder separar los temas, **quien decida incorporarse al curso ya empezado deberá abonar el importe ya pagado por sus compañeros**, procediendo a ser activado en el curso completo y con acceso a todo el material ya dado, disponible en la plataforma.

¿HAY PERMANENCIA?

No hay obligación de permanencia en el curso, pero **se deberá avisar 20 días antes del siguiente cargo en la tarjeta, para proceder a la baja y no emitir el siguiente cargo.**

Una vez **pagado un mes no se devolverá el dinero**, aunque el alumno decida dejar el curso.

Si el alumno deja de pagar un mes, se entenderá que no desea continuar con el curso y se procederá a dar de baja al alumno en la plataforma y se le sacará de los grupos de WhatsApp.

¿CÓMO ME APUNTO?

A. Si ya has dado alguna vez clase con nosotros.

Pídenos el usuario y contraseña para acceder a la tienda virtual de nuestra web y poder realizar el pago. Y luego avísanos por WhatsApp, para poder activarte el curso cuanto antes.

B. Si NO estás registrado y nunca has asistido a clases con nosotros, realiza los siguientes pasos.

1. Para registrarse tendrás que **entrar en nuestra web y antes de comprar registrarte**:

<https://www.eblockformacion.com/shop>

2. Solicitar a 620 86 31 37 que te incluya en un grupo de WhatsApp y te activemos en la plataforma.

¿ALGUNA DUDA MÁS?

Escríbenos un WhatsApp al 620 863 137 y te respondemos.

NOTA: Todo lo detallado anteriormente puede tener alguna modificación que será previamente avisado al alumno.